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Università degli Studi di Messina  

Consiglio di Amministrazione 
Adunanza del 9 giugno 2016 

 
 I - ACCORDO CONTRATTO DIPENDENTI UNILAV: COMUNICAZIONE. 

 L’anno 2016, il giorno 9 del mese di giugno, alle ore 12.30 e seguenti, presso la Sede 

dell’Università degli Studi di Messina e nella consueta sala delle adunanze degli organi 

collegiali si è riunito il Consiglio di Amministrazione dell’Università con l’intervento dei 

Sigg.ri  

1. Prof. Navarra Pietro Presidente  Presente   x Assente     �  

2. Prof. Carini Giuseppe Componente Presente   x Assente     �  

3. Prof. Palmeri Renato Componente Presente   x Assente     �  

4. Dr. Buccisano Andrea Componente Presente   x Assente     �  

5. Dr. Santoro Rosa Componente Presente   x Assente     �  

6. Dr. Paratore Simone Componente Presente   x Assente     �  

7. Dr. Leonardi Salvatore Componente Presente   x Assente     �  
8. Avv. Ragno Luigi Componente Presente  �  Assente      x 

9. Sig. Laganà Giuseppe Componente Presente   x Assente     �  

10. Sig. Russo Pierluigi Componente Presente   x Assente     �  

 

 Risultano, altresì, presenti:   

1. Prof. De Domenico Francesco Direttore Generale Presente  x  Assente     �  

2. Prof. Scribano  Emanuele  Prorettore vicario Presente  x Assente     �  

3 Prof. Cupaiuolo Giovanni Coordinatore del 

Collegio dei Prorettori 
Presente  x Assente     �  

 

Per il Collegio dei Revisori risultano presenti: 

1. Avv. Genovese  Giancarlo  Presidente  Presente  �  Assente     x 

2. Dr.ssa Genovese Silvia Componente Presente  �  Assente     x 

3. Dr. Musella Antonio Componente Presente  �  Assente     x   

 

Presiede il Magnifico Rettore, Prof. Pietro Navarra. 

 

Università degli Studi di Messina 
Prot. n. 44896   
del  12.07.2016 
Tit./Cl.   II/8   
– Repertorio n. 270/2016                  
/2016 



2 
 

Il Presidente, constatato che il numero dei presenti è legale, dichiara aperta la seduta e 

invita i convenuti a deliberare sull’argomento in oggetto specificato
. 

 

* * * * 

 

Fanno ingresso in aula il Prof. Francesco Astone e il Prof. Melo Martella, 

rispettivamente Presidente e consulente della Società Unilav S.C.p.A.. 

 

Il Presidente della Uni.Lav. S.c.p.a., Prof. Francesco Astone, ringrazia il Magnifico 

Rettore della importante  opportunità offerta  di esporre i contenuti della modifica del 

contratto CCNL C.E.D. dei dipendenti della società Uni.Lav. S.c.p.a.  In specie, il Presidente 

informa il Consiglio di Amministrazione dell’Università degli Studi di Messina  che, dopo 

lunga ed articolata trattativa, lo scorso 06/05/16 si sono positivamente concluse le trattative 

sindacali finalizzate a realizzare le condizioni per poter, finalmente, adottare un trattamento 

collettivo indubbiamente rispondente alla effettiva attività di servizi esercitata dalla società. Il 

6 u.s. è stato infatti stipulato, tra Unilav S.C.p.A. ed OO.SS., l’accordo per l’applicazione, a 

far data dal 01/01/2017, del trattamento previsto dal vigente “Contratto Collettivo Nazionale 

di Lavoro per i dipendenti da aziende del terziario della distribuzione e dei servizi”, 

sottoscritto da Confcommercio, Filcams CGIL, Fisascat CISL e Uiltucs UIL,  nei confronti di 

tutto il proprio personale dipendente. 

Detto accordo prevede altresì, nelle more del periodo individuato dalle parti stipulanti 

come transitorio (e dunque fino a tutto il 31/12/16) il temporaneo mantenimento dell’attuale 

regolamentazione collettiva, con l’adeguamento però dei minimi retributivi previsti a 

decorrere dall’01/01/16. 

L’intesa, per quanto già autorevolmente raggiunta con tutte le diverse sigle sindacali 

rappresentative dei lavoratori presenti in azienda, è stata poi sottoposta in data 27/05/16 anche 

al vaglio ed all’approvazione dell’assemblea dei dipendenti. L’assemblea, nel contesto di una 

amplissima partecipazione del personale (ben 234 votanti su 271 aventi diritto), ha approvato 

a larghissima maggioranza (circa il 90 % dei voti favorevoli), l’adozione del nuovo contratto  

CCNL. La Società, conclude il Prof. Astone, da quando c’è questa governance ha chiuso 

sempre con bilancio attivo. 

Il Rettore, sottolineando l’importanza dell’equilibrio finanziario nella gestione delle 

società in house, ringrazia i Proff. Astone e Martella. 

Il Consiglio di Amministrazione prende atto. 

 

 


